



Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang dan Perputaran Persediaan Terhadap Profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi

Eno Arbiansyah¹, Dorothea Ririn Indriastuti²
Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Slamet Riyadi Surakarta^{1,2}

*Email Korespondensi: arbiansyaheno@gmail.com

Diterima: 07-09-2025 | Disetujui: 17-09-2025 | Diterbitkan: 19-09-2025

ABSTRACT

This research was conducted at CV. Sumber Agung Ngawi, East Java. The purpose of this study was to analyze the significance of the influence of cash turnover, receivables turnover, and inventory turnover on profitability at CV. Sumber Agung Ngawi, East Java. The type of data used is quantitative data. The data source used is secondary data. Data collection techniques used observation and interviews. The sampling technique used purposive sampling. Data analysis techniques used in this study are classical assumption tests, descriptive analysis, multiple linear regression analysis, t-tests, F-tests, and coefficients of determination (R²). The results of the classical assumption test show that all variables have passed the multicollinearity, heteroscedasticity and normality tests. The t-test results show that Cash Turnover (X1) has a significant effect on Profitability (Y), Accounts Receivable Turnover (X2) has a significant effect on Profitability (Y), and Inventory Turnover (X3) has a significant effect on Profitability (Y). The F-test results show that the regression model used is appropriate in predicting the effect of Cash Turnover (X1), Accounts Receivable Turnover (X2) and Inventory Turnover (X3) on Profitability (Y). The results of the coefficient of determination test (adjusted R²) for this model are 0.839, meaning that the independent influence of X1 (Cash Turnover), X2 (Accounts Receivable Turnover) and X3 (Inventory Turnover) on Y (Profitability) is 83.9%. The remaining (100% - 83.9%) = 16.1% is explained by other variables outside the model.

Keywords: Cash Turnover, Accounts Receivable Turnover, Inventory Turnover, Profitability

ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan pada CV. Sumber Agung Ngawi, Jawa Timur. Tujuan penelitian ini adalah menganalisis signifikansi pengaruh perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi, Jawa Timur. Jenis data yang digunakan adalah data kuantitatif. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan wawancara. Teknik pengambilan sampel menggunakan purposive sampling. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji asumsi klasik, analisis deskriptif dan analisis regresi linear berganda, uji t, uji F dan koefisien determinasi (R²). Hasil uji asumsi klasik menunjukkan bahwa semua variabel telah lolos uji multikolinearitas, heteroskedastisitas dan normalitas. Hasil uji t menunjukkan bahwa Perputaran Kas (X1) berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas (Y), Perputaran Piutang (X2) berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas (Y), Perputaran Persediaan (X3) berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas (Y). Hasil uji F diperoleh bahwa model regresi yang digunakan sudah tepat dalam memprediksi pengaruh Perputaran Kas (X1), Perputaran Piutang (X2) dan Perputaran Persediaan (X3) terhadap Profitabilitas (Y). Hasil uji koefisien determinasi (adjusted R²) untuk model ini sebesar

0,839, artinya besarnya pengaruh independen X1 (Perputaran Kas), X2 (Perputaran Piutang) dan X3 (Perputaran Persediaan) terhadap Y (Profitabilitas) sebesar 83,9 %. Sisanya ($100\% - 83,9\% = 16,1\%$) diterangkan oleh variabel lain diluar model.

Kata kunci: Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, Profitabilitas

Bagaimana Cara Sitasi Artikel ini:

Eno Arbiansyah, & Dorothea Ririn Indriastuti. (2025). Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang dan Perputaran Persediaan Terhadap Profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi. Ekopedia: Jurnal Ilmiah Ekonomi, 1(3), 1624-1634. <https://doi.org/10.63822/e6kp3p92>

PENDAHULUAN

Dalam dunia bisnis yang kompetitif, manajemen keuangan yang efektif menjadi kunci keberhasilan suatu perusahaan. Salah satu aspek penting dalam manajemen keuangan adalah pengelolaan modal kerja, yang mencakup kas, piutang, dan persediaan. Efisiensi dalam pengelolaan ketiga elemen ini secara langsung memengaruhi profitabilitas perusahaan. Salah satu contoh konsep yang menarik adalah CV. Sumber Agung di Ngawi

CV Sumber Agung merupakan sebuah perusahaan yang bermula dari usaha kecil berupa toko bangunan yang didirikan dengan tujuan memenuhi kebutuhan masyarakat akan material konstruksi dan perlengkapan bangunan. Berawal dari sebuah toko sederhana yang berlokasi di pinggiran kota, Sumber Agung mulai dikenal sebagai penyedia bahan bangunan berkualitas dengan pelayanan yang ramah dan profesional. Seiring dengan perkembangan zaman dan meningkatnya permintaan pasar, toko bangunan ini pun berkembang pesat dan memutuskan untuk bertransformasi menjadi sebuah perusahaan yang lebih terstruktur, yaitu CV Sumber Agung. Perubahan status dari toko bangunan menjadi CV (Commanditaire Vennootschap) dilakukan untuk memperluas cakupan bisnis, meningkatkan kapasitas operasional, serta memenuhi tuntutan pasar yang semakin kompleks. Dengan status CV, Sumber Agung dapat lebih fleksibel dalam menjalankan kegiatan bisnisnya, termasuk perluasan jaringan distribusi, penambahan variasi produk, dan peningkatan kualitas layanan. Selain itu, status CV juga memungkinkan perusahaan untuk menjalin kerjasama dengan pihak-pihak lain, seperti supplier, kontraktor, dan pelaku bisnis properti.

CV Sumber Agung kini tidak hanya fokus pada penjualan material bangunan konvensional, tetapi juga menyediakan solusi konstruksi yang lengkap, mulai dari bahan bangunan, alat-alat konstruksi, hingga jasa konsultasi terkait proyek pembangunan. Perusahaan ini terus berkomitmen untuk memberikan produk berkualitas tinggi dengan harga yang kompetitif, serta menjaga kepercayaan pelanggan sebagai prioritas utama. Dengan semangat inovasi dan dedikasi yang tinggi, CV Sumber Agung bertekad untuk terus berkembang menjadi salah satu pelaku utama dalam industri konstruksi dan material bangunan di Indonesia, sambil tetap memegang teguh nilai-nilai kejujuran, profesionalisme, dan kepuasan pelanggan.

Salah satu faktor penting yang dapat mempengaruhi keberhasilan sebuah CV adalah profitabilitas. Menurut Pirmatua Sirait, 2017:139), profitabilitas adalah “Kemampuan perusahaan untuk memperoleh laba secara komprehensif, mengkonversi penjualan menjadi keuntungan dan arus kas”. Ini berarti profitabilitas tidak hanya diukur dari satu aspek saja, tetapi dari keseluruhan kinerja perusahaan dan mencakup kemampuan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan dari berbagai aktivitasnya.

Alasan memilih judul ini karena perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan memiliki peran penting dalam menentukan kesehatan keuangan dan kinerja suatu perusahaan untuk memperoleh profitabilitas.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh perputaran kas, perputaran piutang dan perputaran persediaan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi. Berdasarkan latar belakang masalah dan adanya riset gap, maka peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul “Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang Dan Perputaran Persediaan Terhadap Profitabilitas Pada CV. Sumber Agung Ngawi”.

METODE PENELITIAN

Ruang Lingkup Penelitian

Ruang lingkup penelitian ini adalah studi kasus pada CV. Sumber Agung di Ngawi pada tahun 2014 sampai dengan tahun 2024. Alasan pemilihan lokasi ini karena CV. Sumber Agung karena dapat memberikan gambaran tentang keahlian, pengalaman, dan fokus penelitian terhadap keuangan.

Populasi, Sampel dan Teknik Sampling

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah CV Sumber Agung Ngawi periode 2014-2024. Sampel dalam penelitian ini yaitu data CV. Sumber Agung Ngawi. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan *Purposive sampling*. Kriteria dalam penelitian ini adalah:

- Laporan keuangan tahunan CV. Sumber Agung Ngawi dari tahun 2014 sampai dengan tahun 2024.
- Informasi keuangan objek penelitian dapat dilihat dalam laporan tahunan CV. Sumber Agung Ngawi.

Teknik Analisis Data

Analisis Regresi Linear Berganda

Analisis ini di gunakan untuk mengukur kekuatan dua atau lebih variabel untuk menunjukkan arah hubungan antara variabel dependen dengan variabel independen (Ghozali, 2016:95). Persamaan regresi linear berganda sebagai berikut:

$$Y = \alpha + \beta_1 X_1 + \beta_2 X_2 + \beta_3 X_3 + \epsilon$$

Keterangan:

Y : Profitabilitas

a : konstanta

β : koefisien regresi

X1 : Perputaran Kas

X2 : Perputaran Piutang

X3 : Perputaran Persediaan

ϵ : Error

HASIL DAN PEMBAHASAN

Analisis Regresi Linear Berganda

Analisis regresi bertujuan untuk menganalisis pengaruh variabel bebas (X) terhadap variabel terikat (Y). Pengaruh tersebut bisa dilihat dari besarnya b (koefisien regresi). Jika koefisien regresi/b = 0 maka tidak ada pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat. Jika koefisien regresi/b \neq 0 maka ada pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat.

$$\text{Persamaan Regresi : } Y = a + b_1X_1 + b_2X_2 + b_3X_3 + e$$

Y= Profitabilitas

a= konstanta/nilai tetap yaitu besarnya Y jika X=0

- b1= koefisien regresi variabel X1: menunjukkan besarnya pengaruh X1 terhadap Y
- b2= koefisien regresi variabel X2: menunjukkan besarnya pengaruh X2 terhadap Y
- b3= koefisien regresi variabel X3: menunjukkan besarnya pengaruh X3 terhadap Y
- X₁ = Perputaran Kas
- X₂= Perputaran Piutang
- X₃= Perputaran Persediaan

TABEL 1 HASIL ANALISIS REGRESI LINEAR BERGANDA

Coefficients ^a					
Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients		
	B	Std. Error	Beta	t	Sig.
1 (Constant)	64.070	6.641		9.647	.000
Perputaran Kas	-5.426	1.077		-.693	-5.038 .001
Perputaran Piutang	-5.198	1.028		-.696	-5.056 .001
Perputaran Persediaan	-5.813	1.245		-.595	-4.669 .002

a. Dependent Variable: Profitabilitas

Sumber: Data sekunder diolah, 2025

Dari Tabel di atas diperoleh Persamaan Regresi :

$$Y = 64,070 - 5,426 X1 - 5,198 X2 - 5,813 X3 + e$$

Interpretasi dari persamaan regresi di atas adalah :

a= 64,070

artinya jika variabel X1 (perputaran kas) = 0, X2 (perputaran piutang) = 0 dan X3 (perputaran persediaan) = 0 maka Y (profitabilitas) sebesar 64,070 %

b1= - 5,426 perputaran kas berpengaruh negatif terhadap profitabilitas

artinya : jika perputaran kas meningkat sebesar 1 satuan maka Y (profitabilitas) akan menurun sebesar 5,426 %, dengan asumsi variabel X2 (perputaran piutang) dan X3 (perputaran persediaan) konstan/tetap.

b2= -5,198 perputaran piutang berpengaruh negatif terhadap profitabilitas

artinya : jika perputaran piutang meningkat sebesar 1 satuan maka Y (profitabilitas) akan menurun sebesar 5,198%, dengan asumsi variabel X1 (perputaran kas) dan X3 (perputaran persediaan) konstan/tetap.

b3= - 5,813 perputaran persediaan berpengaruh negatif terhadap profitabilitas

artinya : jika perputaran persediaan meningkat sebesar 1 satuan maka Y (profitabilitas) akan menurun sebesar 5,813%, dengan asumsi variabel X1 (perputaran kas) dan X2 (perputaran piutang) konstan/tetap.

Uji -t

- Uji –t dimaksudkan untuk menganalisis signifikansi pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat secara parsial.

- Ditetapkan α (level of signifikansi) = 0,05 (5%)
- Formulasi Hipotesis :
 $H_0 : \beta = 0$ artinya tidak ada pengaruh yang signifikan X terhadap Y
 $H_a : \beta \neq 0$ artinya ada pengaruh yang signifikan X terhadap Y
- Kriteria : H_0 diterima bila p -value (signifikansi) > 0,05
 H_0 ditolak bila p -value (signifikansi) < 0,05

Tabel 2 Hasil Uji T

Model	Coefficients ^a			
	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	
	B	Std. Error	Beta	t Sig.
1 (Constant)	64.070	6.641		9.647 .000
Perputaran Kas	-5.426	1.077	-.693	-5.038 .001
Perputaran Piutang	-5.198	1.028	-.696	-5.056 .001
Perputaran Persediaan	-5.813	1.245	-.595	-4.669 .002

a. Dependent Variable: Profitabilitas

Sumber: Data sekunder diolah, 2025

- 1) Uji –t Variabel X1 (perputaran kas)
Diperoleh nilai p -value (signifikansi) = 0,001 < 0,05 maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya perputaran kas berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas.
Kesimpulan : H_1 yang menyatakan bahwa perputaran kas berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi terbukti kebenarannya
- 2) Uji –t Variabel X2 (perputaran piutang)
Diperoleh nilai p -value (signifikansi) = 0,001 < 0,05 maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya perputaran piutang berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas.
Kesimpulan : H_2 yang menyatakan bahwa perputaran piutang berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas CV. Sumber Agung Ngawi terbukti kebenarannya
- 3) Uji –t Variabel X3 (perputaran persediaan)
Diperoleh nilai p -value (signifikansi) = 0,002 < 0,05 maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas.
Kesimpulan : H_3 yang menyatakan bahwa perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi terbukti kebenarannya

Uji F

Uji F dimaksudkan untuk menganalisis ketepatan model regresi dalam memprediksi pengaruh variabel bebas X1 (perputaran kas), X2 (perputaran piutang) dan X3 (perputaran persediaan) terhadap Y (profitabilitas).

Formulasi Hipotesis :

$H_0 : \beta_1 = \beta_2 = \beta_3 = 0$ artinya model regresi tidak tepat digunakan untuk memprediksi pengaruh pengaruh variabel bebas X_1 (perputaran kas), X_2 (perputaran piutang) dan X_3 (perputaran persediaan) terhadap Y (profitabilitas)

$H_a: \beta_1 \neq \beta_2 \neq \beta_3 \neq 0$ artinya model regresi tepat digunakan untuk memprediksi pengaruh pengaruh variabel bebas X_1 (perputaran kas), X_2 (perputaran piutang) dan X_3 (perputaran persediaan) terhadap Y (profitabilitas)

Kriteria : H_0 diterima bila p -value (signifikansi) $> 0,05$

H_0 ditolak bila p -value (signifikansi) $< 0,05$

TABEL 3 HASIL UJI F

ANOVA ^a					
Model	Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
1 Regression	307.643	3	102.548	18.327	.001 ^b
Residual	39.168	7	5.595		
Total	346.811	10			

a. Dependent Variable: Profitabilitas

b. Predictors: (Constant), Perputaran Persediaan, Perputaran Kas, Perputaran Piutang

Sumber: Data sekunder diolah, 2025

Hasil perhitungan tabel ANOVA menunjukkan bahwa model regresi ini memiliki nilai F hitung 18,327 dengan nilai signifikansi (p value) sebesar $0,001 < 0,05$. Maka H_0 ditolak dan H_a diterima, artinya model regresi tepat digunakan untuk memprediksi pengaruh variabel bebas X_1 (perputaran kas), X_2 (perputaran piutang) dan X_3 (perputaran persediaan) terhadap Y (profitabilitas).

Uji Koefisien Determinasi (R^2)

Tabel 4 Hasil Uji Koefisien Determinasi

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	.942 ^a	.887	.839	2.36545

a. Predictors: (Constant), Perputaran Persediaan, Perputaran Kas, Perputaran Piutang

Sumber: Data sekunder diolah, 2025

Hasil menunjukkan bahwa koefisien determinasi (*adjusted R^2*) untuk model ini adalah sebesar 0,839. Artinya besarnya sumbangan pengaruh variabel independen X_1 (perputaran kas), X_2 (perputaran piutang) dan X_3 (perputaran persediaan) terhadap Y (profitabilitas) sebesar 83,9 %. Sisanya ($100\% - 83,9\%$) = 16,1% diterangkan oleh variabel lain diluar model misalnya Perputaran Modal Kerja, Rasio Likuiditas dan Kinerja Keuangan.

Pembahasan Hasil Penelitian

1. Pengaruh Perputaran Kas Terhadap Profitabilitas Pada CV. Sumber Agung Ngawi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai (p -value) signifikansi $0,001 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya perputaran kas berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi, sehingga H_1 yang menyatakan bahwa “perputaran kas berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi” terbukti kebenarannya. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Ilmiyono, Octavianty, Kurniawati (2024), Viyanis, Nurjanah, Fahira, Nada, Yulaeli (2023) yang menyatakan bahwa perputaran kas berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi.

Nilai rata-rata Perputaran kas pada CV. Sumber Agung Ngawi sebesar 3,6655, hal ini menunjukkan keadaan yang baik karena penjualan yang dilakukan adalah sebesar 3,665 kali dari rata-rata kas yang digunakan. Implikasi hasil penelitian agar variabel perputaran kas meningkatkan profitabilitas CV. Sumber Agung Ngawi, maka CV. Sumber Agung Ngawi sebaiknya mempercepat proses penagihan piutang dan memperbaiki manajemen arus kas. Manajemen kas yang baik sangat penting untuk kelangsungan hidup perusahaan, karena manajemen arus kas yang lebih baik akan memastikan perusahaan memiliki kas yang cukup untuk memenuhi kewajiban dan biaya operasional.

2. Pengaruh Perputaran Piutang Terhadap Profitabilitas Pada CV. Sumber Agung Ngawi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai (p -value) signifikansi $0,001 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya perputaran piutang berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi, sehingga H_2 yang menyatakan bahwa “perputaran piutang berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi” terbukti kebenarannya. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Setiawan, Putri, Muanas, Alamsyah (2023), Yana, Fatmawati, Bebasari (2023) yang menyatakan bahwa perputaran piutang berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi.

Nilai rata-rata Perputaran piutang pada CV. Sumber Agung Ngawi sebesar 2,4309, ini menunjukkan bahwa perusahaan berhasil mengubah piutang menjadi kas sebanyak 2,4309 kali, hal ini menunjukkan perusahaan efisien dan berhasil menagih piutangnya. Implikasi hasil penelitian agar variabel perputaran kas meningkatkan profitabilitas CV. Sumber Agung Ngawi, maka CV. Sumber Agung Ngawi sebaiknya menerapkan sistem penagihan yang efisien seperti pengingat otomatis atau insentif untuk pembayaran lebih awal serta melakukan analisis risiko karena menganalisis risiko pelanggan dapat membantu mengurangi piutang yang tidak tertagih.

3. Pengaruh Perputaran Persediaan Terhadap Profitabilitas Pada CV. Sumber Agung Ngawi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai (p -value) signifikansi $0,002 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi, sehingga H_2 yang menyatakan bahwa “perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi” terbukti kebenarannya. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Pramono, Wahyuni (2022), Eryatna, Eltivia, Handayawati (2020) yang menyatakan bahwa perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi.

Nilai rata-rata tersebut menunjukkan Perputaran persediaan yang semakin besar, menunjukkan bahwa perusahaan berhasil menjual 2,7582 kali lebih cepat dalam menjual persediaannya, hal ini mencerminkan efisiensi dalam manajemen persediaan. Implikasi hasil penelitian agar variabel perputaran kas meningkatkan profitabilitas CV. Sumber Agung Ngawi, maka CV. Sumber Agung Ngawi sebaiknya mengimplementasikan sistem manajemen persediaan yang efisien karena hal ini akan membantu mengurangi biaya penyimpanan dan mempercepat perputaran persediaan serta melakukan analisis permintaan pasar, analisis ini dilakukan secara berkala untuk menyesuaikan jumlah persediaan dengan kebutuhan pasar, sehingga tidak terjadi kelebihan atau kekurangan persediaan.

KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Perputaran Kas berpengaruh signifikan terhadap terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi.
2. Perputaran Piutang signifikan terhadap terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi.
3. Perputaran Persediaan berpengaruh signifikan terhadap terhadap profitabilitas pada CV. Sumber Agung Ngawi.

SARAN

1. Bagi CV. Sumber Agung Ngawi
 - a. Sebaiknya CV. Sumber Agung Ngawi dapat meningkatkan perputaran kas dengan mempercepat proses penagihan piutang dan memperbaiki manajemen arus kas dan memberikan return yang tinggi sehingga meningkatkan profitabilitas.
 - b. Sebaiknya CV. Sumber Agung Ngawi dapat meningkatkan perputaran piutang dengan menerapkan sistem penagihan yang lebih efisien, seperti pengingat otomatis dan pembayaran lebih awal serta melakukan analisis resiko untuk mengurangi piutang tak tertagih.
 - c. Sebaiknya CV. Sumber Agung Ngawi dapat meningkatkan perputaran persediaan dengan mengimplementasikan sistem manajemen persediaan yang efisien untuk mengurangi biaya penyimpanan dan mempercepat perputaran persediaan serta melakukan analisis permintaan pasar secara berkala untuk menyesuaikan jumlah persediaan yang dibutuhkan
2. Bagi peneliti selanjutnya
Peneliti yang akan datang dapat menggunakan hasil penelitian ini untuk mengembangkan model yang lebih kompleks dan menguji variabel lain yang mungkin mempengaruhi profitabilitas.

Keterbatasan

1. Objek penelitian terbatas pada CV. Sumber Agung Ngawi
2. Lokasi objek yang jauh dari lokasi peneliti

DAFTAR PUSTAKA

- Agus, S Irfani. 2020. *Manajemen Keuangan Dan Bisnis: Teori Dan Aplikasi*. Gramedia Pustaka Utama: Jakarta.
- Anwar, M. 2019. *Dasar-dasar Manajemen Keuangan Perusahaan*. Edisi 1.
- Arianti, B. F. 2022. "Pengaruh Struktur Modal, Pertumbuhan Penjualan Dan Keputusan Investasi Terhadap Nilai Perusahaan.". *Gorontalo Accounting Journal*. Vol 5, No 1. Hal: 1–10.
- Astawinentu, E. D., & Handini, S. 2020. *Manajemen Keuangan: Teori dan Praktek*. Scopindo Media Pustaka: Surabaya.
- Donald, E Kieso. 2017. *Akuntansi Keuangan*. Yogyakarta: Graha Ilmu.
- Epi, Y., & Pratiwi, M. 2023. "Pengaruh Perputaran Piutang Terhadap Profitabilitas untuk Meningkatkan Laba CV. Berkat Grafindo Medan". *Jurnal Ekonomi & Ekonomi Syariah*. Vol 4, No 2. Hal: 1341-1346.
- Fahmi, I. 2015. *Pengantar Manajemen Keuangan*. Bandung: Alfabeta.
- Ghozali. 2016. *Aplikasi Analisis Multivariate Dengan Program IBM SPSS*. Badan Penerbit Universitas Diponegoro: Semarang.
- Gini, Sjamsul Hidajat, & Nuraini, F. 2023. "Pengaruh Perputaran Piutang dan Perputaran Modal Kerja Terhadap Profitabilitas Pada CV. GADJAH BORDIR". *Jurnal Sustainable*. Vol 02, No 1. Hal: 171-179.
- Halim A. 2018. *Teori Ekonomi Makro Edisi 3*. Jakarta: Mitra Wacana Media.
- Harnovinsah, et.al. 2023. *Teori Akuntansi Konsep dan Praktis*. Surabaya: Scopindo Media Pustaka.
- Hery. 2017. *Financial Ratio For Business*. Jakarta: Bumi Aksara.
- Hery. 2020. *Analisis Laporan Keuangan Integrated and Comprehensive Edition*. Jakarta: PT Grasindo.
- Ilmiyono, A. F., Octavianty, E., & Kurniawati, W. A. 2023. "Effect of Cash Turnover, Receivables Turnover, and Inventory Turnover on The Profitability of Pharmaceutical Companies". *The Accounting Journal of BINANIAGA*. Vol 8, No 2. Hal: 149-162. Jakarta: Prenadamedia Group.
- Kasmir. 2017. *Analisis Laporan Keuangan*. Rajawali Pers: Jakarta.
- Kuryanto, B., Maftukhin, H., Wulandari, H. K., Dumadi, & Rahmawati, T. 2023. "Pengaruh Periode Perputaran Persediaan dan Pertumbuhan Penjualan Terhadap Profitabilitas pada CV Dian Ayu Setiabudi Brebes". *Journal of Accounting and Finance*. Vol 3, No 2. Hal 82-102.
- Marlinah, A., & Nurmasitah. 2023. "Pengaruh Perputaran Modal Kerja dan Perputaran Piutang Terhadap Profitabilitas Pada CV. NONYDA MAKASSAR". *Jurnal Stiendoel*. Vol 17, No 2. Hal: 322-332.
- Martani, Dwi, et.al. 2017. *Akuntansi Keuangan Menengah*. Edisi 2. Buku 1. Salemba Empat: Jakarta.
- Muller, M. 2019. *Essentials of Inventory Management*. Australia: HarperCollins.
- Munawir. 2014. *Analisa Laporan Keuangan*. Yogyakarta. Liberty.
- Musthafa. 2017. *Manajemen Keuangan Edisi 1*. Penerbit Yogyakarta: CV.Andi Offset.
- Musthafa. 2017. *Manajemen Keuangan. (P. Christian, Penyunt.)*. Yogyakarta: CV.Andi Offset.
- Nobles, et.al. 2015. *Hornrgren's Financial Accounting*. Australia: Pearson.
- Nursanti Eryatna, E., Eltivia, N., & Handayawati, K. U. 2023. "The Effect of Cash Turnover, Receivable Turnover, and Inventory Turnover Towards Profitability of Consumer Goods Companies in Indonesia". *Advances in Economics, Business and Management Research*. Vol 183. Hal: 191-197.
- Pramono, A. A., & Wahyuni, D. U. 2023. "Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang, dan Perputaran Persediaan Terhadap Profitabilitas: Studi Kasus Pada CV. Prima Cipta Pratama". *Jurnal Ilmu dan Riset Manajemen*. Vol 11, No 2. Hal: 1-16.
- Samryn, L. M. 2019. *Pengantar Akuntansi (Monalisa (ed.); 2nd ed.)*. PT Raja Grafindo Persada.
- Setiawan, H., Putri, M. A., Muanas, & Alamsyah, R. 2023. "Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang, dan Perputaran Persediaan Terhadap Profitabilitas: Studi Kasus pada Perusahaan Makanan dan Minuman yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2019". *Jurnal Ilmiah Akuntansi*

- Kesatuan* Vol 11, No 1. Hal: 175-186.
- Sirait P. 2017. *Analisis Laporan Keuangan*. Ekuilibria: Yogyakarta.
- Sugiyono. 2015. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Alfabeta: Bandung.
- Sulindawati, N. L. 2017. *Manajemen Keuangan Sebagai Dasar Pengambilan Keputusan Bisnis*. Edisi 1. Rajawali Pers: Depok.
- Sutrisno. 2017. *Manajemen Keuangan Teori Konsep dan Aplikasi*. Yogyakarta: Ekonisia.
- Viyanis, D. S., Tita Nurjanah, A. O., Fahira, K., Nada, A. S., & Yulaeli, T. 2023. "Faktor-faktor yang Mempengaruhi Profitabilitas Perusahaan: Perputaran Modal Kerja, Perputaran Kas, Perputaran Persediaan, Perputaran Aset Tetap dan Perputaran Piutang". *Jurnal Riset Ekonomi dan Akuntansi*. Vol 1, No 3. Hal: 124-143.
- Warren, Carls S., et.al. 2017. *Pengantar Akuntansi-Adaptasi Indonesia*. Edisi Dua Puluh Lima. Cetakan Keempat. Jilid 1. Salemba Empat. Jakarta.
- Yana, A. N., Fatmawati, E., & Bebasari, N. 2023. "Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang Dan Perputaran Persediaan Terhadap Profitabilitas". *Margin: Jurnal Lentera Manajemen Keuangan*. Vol 01, No 01. Hal: 18-25.